

Precio global de alimentos baja por tercer mes

Arroz, trigo y azúcar impulsan abaratamiento, reportó la FAO.

10.9% anual fue la reducción en el precio de los alimentos en octubre.

Ayudan depreciación de arroz, trigo y azúcar

Precios de los alimentos caen por tercer mes consecutivo en octubre: FAO

La FAO mantuvo su previsión para la producción mundial de cereales este año en 2,819 millones de toneladas métricas

Agencias

Los precios de los alimentos cayeron por tercer mes consecutivo en octubre gracias a una depreciación del arroz, el trigo y el azúcar, informó el fin de semana la Organización de la ONU para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

El índice de la Organización de FAO, que mide una canasta básica de productos, cayó 0.5% con respecto a septiembre y tuvo una depreciación de 10.9% en comparación anual.

El precio internacional del arroz, que en agosto alcanzó un máximo en 15 años, registró una caída de 2.0 por ciento.

El trigo bajó 1.9% debido a la "abundante oferta" de Estados Unidos y la fuerte competencia entre los países exportadores.

En cambio, otros granos como el maíz subieron debido a la reducción de la oferta en Argentina.

El índice de precios de los aceites vegetales cedió 0.7%, especialmente debido a la caída de la cotización del aceite de palma por factores estacionales.

El índice de precios del azúcar, que tocó en septiembre un máximo en 13 años debido a las preocupaciones por el impacto del fenómeno de El Niño en las cosechas de Tailandia e India, bajó este mes 2.2 por ciento.

Los productos lácteos contrarrestaron la tendencia a la baja de los precios, con un incremento de 2.4 puntos en el índice de la

FAO, hasta los 111.3 puntos, tras nueve meses consecutivos de descensos.

Los precios mundiales de la leche en polvo fueron los que más subieron, impulsados, principalmente, por el aumento de la demanda de importaciones, sobre todo del noroeste asiático", señaló la FAO.

En un informe separado sobre la oferta y la demanda de cereales, la FAO mantuvo su previsión para la producción mundial de cereales este año en 2,819 millones de toneladas métricas, 0.9% más que el año anterior.

De cara al 2024, la siembra de trigo de invierno está en marcha en todo el hemisferio norte y se espera que el crecimiento de la superficie sea limitado, como reflejo de los precios más bajos de los cultivos este año", detalló la organización.

